



# Polsek Sagaranten Monitoring dan Pengecekan Gudang Logistik PPK Kecamatan Sagaranten untuk Persiapan Pilkada Serentak 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Nov 18, 2024 - 12:33



Jajaran Polsek Sagaranten melaksanakan kegiatan monitoring dan pengecekan Gudang Logistik Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Sagaranten, bertempat di kompleks Perkantoran Kecamatan Sagaranten, Jl. Raya Sagaranten Km. 1, Kp. Cigadog, Desa Sagaranten. Kegiatan berlangsung mulai pukul 11.00 WIB dengan tujuan memastikan kesiapan logistik untuk mendukung kelancaran tahapan Pemilu Kepala Daerah (Pilkada) serentak tahun 2024.

Kapolsek Sagaranten, AKP A. Suryana B., S.H., menjelaskan bahwa pengecekan ini dilakukan untuk memastikan kondisi gudang logistik PPK aman dan layak. "Dari hasil pengecekan, gudang logistik berada dalam kondisi baik, aman dari potensi kebocoran, bencana alam, maupun gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (gukamtibmas). Lokasinya yang berada di gedung perkantoran Kecamatan Sagaranten serta dekat dengan jalan provinsi memudahkan akses dan distribusi logistik," ungkapnya.

Selain memastikan kondisi fisik bangunan yang permanen dan strategis, kegiatan ini juga bertujuan untuk mempersiapkan pergeseran logistik dari Gudang KPU Kabupaten Sukabumi ke Gudang PPK Kecamatan Sagaranten. Dalam hal ini, Kanit Intelkam Polsek Sagaranten turut melakukan koordinasi intensif dengan Forkopimcam Sagaranten, PPK, Panwascam, para kepala desa, perwakilan partai politik, serta tokoh masyarakat setempat.

Polsek Sagaranten juga mengedepankan peran aktif Bhabinkamtibmas dan Unit Intelkam untuk terus memantau dan mendeteksi situasi di lapangan. "Kegiatan monitoring seperti ini merupakan langkah preventif guna memastikan seluruh tahapan Pilkada berjalan aman, lancar, dan kondusif sehingga tercipta suasana yang harmonis dan terpeliharanya harkamtibmas," tambah Kapolsek.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan terkendali tanpa hambatan berarti. Polsek Sagaranten berkomitmen untuk terus memberikan pengawasan serta memastikan seluruh rangkaian Pilkada serentak 2024 berjalan sukses.